
Stellenbeschreibung

Für eine Familie mit einem Kleinkind, wohnhaft in Schindelegi suchen wir per 1. März 2021 eine flexible und kinderfreundliche Nanny

Aufgaben: Betreuung des Kindes während Abwesenheit der Eltern, Spielen, Spazieren und pädagogische Förderung, Mahlzeiten zubereiten, Hygiene des Kindes einhalten.

Profil: Erfahrung als Nanny & mit Kleinkinder, Nothelferkurs für Kleinkinder, fliessend Deutsch oder Englisch, Führerschein ein muss & eigenes Auto, zuverlässig & flexibel

Arbeitszeiten:

Ab 1. März , Montag und Donnerstag von 6.15 Uhr bis 19.00 Uhr

Ab 1. September, Montag, Donnerstag und Freitag von 6.15 Uhr bis 19.00 Uhr

Bei Interesse, freuen wir uns auf Ihre vollständige Bewerbung!

Voraussichtliches Einstiegsdatum: 1.3.2021

Art der Stelle: Unbefristet

Job Description

For a family with one toddler living in Schindelegi, we are looking for a flexible and child-friendly nanny from March 2021

Duties: Caring for the child while the parents are working, playing, walking, preparing meals, maintaining the child's hygiene.

Profile: Experience as a nanny & with small children, emergency helper course for small children, fluent German or English, driving license a must & own car, reliable & flexible

Working hours:

From March 1st, Monday and Thursday from 6:15 a.m. to 7:00 p.m.

From September 1st, Monday, Thursday and Friday from 6:15 a.m. to 7:00 p.m.

If you are interested, we look forward to receiving your application!

Estimated starting date: 1.3.2021

Type of position: Permanent